Katholischer Frauenbund Waidhofen

Seit 45 Jahren engagieren sich Frauen in Waidhofen ehrenamtlich im Katholischen Frauenbund. Das Vereinsleben 2021 wurde mitgeprägt durch das Coronavirus und war erneut schwerpunktmäßig von Treffen zum gemeinsamen Gebet bei Andachten an verschiedenen Orten bestimmt. Der Besinnungstag mit Pfarrer Peter Brummer zeigte uns Bibelworte und Bilder der Hoffnung. Bei einer Radltour nach Königslachen zur Kirche St. Bernhard konnten wir einen Blick in ein selten geöffnetes Kleinod in unserer Nähe werfen. Dr. Tabrizi erklärte Notfallmaßnahmen beim Kind und Bruder Martin Berni von der Straßenambulanz in Ingolstadt beschrieb anschaulich wie in Not geratenen Mitmenschen geholfen wird.

Back- und Basteltätigkeiten wurden zu Hause durchgeführt, nur das Kräuterbuschen binden konnte als Gemeinschaftsaktion im Freien stattfinden. Mit dem Verkaufserlös unterstützten wir gemeinnützige Organisationen im Landkreis, wie z.B. den Notärzteverband oder die Hochwasseropfer im Ahrtal. Ein herzliches Vergelts-Gott in diesem Zusammenhang allen Bastlerinnen, Bäckerinnen und Verkäuferinnen, durch deren Hände Werk es immer wieder möglich ist vielfältige Not zu lindern.

Ein schöner Erfolg war die Handysammelaktion im zeitigen Frühjahr 2021. Rund 150 Althandys aus der Pfarreiengemeinschaft wurden auf diese Weise dem Recycling zugeführt.

In besonderem Maße freuen wir uns über eine Eltern-Kind-Gruppe, welche sich in der warmen Jahreszeit zum Erfahrungsaustausch im Freien traf. Leider sind im vergangenen Jahr erneut vier treue Mitglieder verstorben. Teils über Jahrzehnte bereicherten die Heimgegangenen auf vielfältige Art unsere Gemeinschaft.

Mit dem Jahresprogramm 2022 wollen wir erneut unterschiedlichste Interessensbereiche ansprechen.

Um uns auch in Zukunft ehrenamtlich engagieren zu können, freuen wir uns auf Frauen jeden Alters, die uns hierbei unterstützen, auch im Hinblick auf die bevorstehenden Neuwahlen im kommenden Jahr.

Juliana Waldinger + Angelika Kugler







Januar 2022	Keine Frauenbundveranstaltung aufgrund Corona!
Februar 2022	Keine Frauenbundveranstaltung aufgrund Corona!
Fr 04.03.2022 19.00 Uhr Pfarrkirche	Weltgebetstag der Frauen "Ich kenne die Pläne, die ich für dich habe", vorbereitet von Frauen aus England/Wales/Nordirland
Mo 07.03.2022 13.00 - 17.00 Uhr Pfarrheim	Besinnungstag in Waidhofen abgesagt! "Christ sein in Nigeria" Referent: Pfarrer Paul Igbo
Mi 06.04.2022 ab 18.00 Uhr Waldinger Seelhof	Osterbasteln für Bazar
Sa 09.04.2022 14.00 - 16.00 Uhr Pfarrheim	Bastelverkauf
Do 21.04.2022 18.30 Uhr Kriegerdenkmal	Vogelstimmenwanderung im Paartal Referent: Karl Trompler Bitte Fernglas mitnehmen
Mai 2022 Di 10.05.2022	Maiandacht – bitte Kirchenanzeiger beachten! Muttertagsfeier
19.00 Uhr Bogenrieder	
Juni 2022 ab 16.00 Uhr Kirchplatz	Raditour Referent:
Mo 11.07.2022	Fußwallfahrt Kapelle Loch
Die 19.07.2022 19.00 Pfarrheim	Mitgliederversammlung und Neuwahlen
Fr 12.08.2022 ab 18.00 Uhr	Sammeln von Kräutern
Sa 13.08.2022 ab 14.00 Bauhof Waidhofen	Binden von Kräuterbuschen
Mi 14.09.2022	Richtiger Umgang mit dem Defibrilator
18.00 Uhr Pfarrheim	Referent: Herr Alexander Ziegler, BF München
Sa 15.10.2022 14.00 - 16.00 Uhr Pfarrheim	Kirchweihkranzl
09.11.2022	Vorsicht Betrug! – Tipps von der Polizei
19.00 Uhr Pfarrheim	Referent: Klaus-Peter Plank - Kriminalhauptkommissar
Die 13.12.2022	Adventfeier
19.00 Pfarrheim	

Rückblick 2021 in Bildern



Januar – März Handysammelaktion





März Weltgebetstag mit Abstand – Vanuatu 2021





April Osterverkauf im Pfarrheim



Mai Maiandacht an der Kapelle von Schenkengrub



Juni Rumäniensammelaktion und Transport von Hilfsgütern



Juli Gottesdienst an der Kapelle von Loch



Juli Kräuterbox für junge Mütter im Familienhaus Alte Mühle in Waidhofen



August Teilnahme am Ferienprogramm Knüpfen, Flechten und Kordeln von Armbändern





August Besinnungstag mit Pfarrer Peter Brummer



August Segnung der Kräuterbuschen





Oktober Notfallmaßnahmen beim Kind mit Dr. Tabrizi



November

Tätigkeitsfeld der Straßenambulanz St. Franziskus – Ingolstadt mit Spendenübergabe an Bruder Martin Berni

Weitere Spenden erhielten der Notarztverband im Landkreis, die Hochwasseropfer im Ahrtal, sowie Bedürftige in Rumänien und Afrika.